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“Estações de tratamento de esgoto compactas: opção para as periferias”

  

Benedito Pinto Ferreira Braga Junior - Diretor-presidente da Companhia de Saneamento
Básico do Estado de São Paulo (Sabesp)

  

O diretor-presidente da Sabesp, Benedito Braga, comenta que atualmente 90% do esgoto já é
coletado na RMSP, mas que ainda há 7% da população que tem rede coletora passando em
frente de sua casa e não se liga a ela. Com isso, o esgoto vai para galerias, cursos d’água e no
fim chega aos rios Pinheiros e Tietê. A seu ver é fundamental que as pessoas que não fazem
essa conexão passem a se conscientizar dos danos que essa atitude causa.
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